



Erfolgreiche Landesteilrunde GM G300m am 27./28. Mai 2022

Während dem verlängerten Auffahrt Wochenende trafen sich die ambitionierten Mittelländer Gewehrschützen zur traditionellen Landesteilrunde, wo die besten Gruppen sich in drei Kategorien für die nationalen Hauptrunden der Gruppenmeisterschaft qualifizieren konnten.

Zusammenfassend darf auf zwei gut organisierte und erfolgreiche Tage mit hervorragenden sportlichen Leistungen zurückgeblickt werden. Peter Röthlisberger und Mike Hofstetter haben zusammen mit den Schützenmeistern und dem Wirte Team vom Stand Wolfacker sehr gute Arbeit geleistet. Die spontan zu hörenden Rückmeldungen vor Ort waren durchwegs anerkennend positiv. Herzlichen Dank allen Organisatoren und Mitarbeitenden!

Im Nachgang zur Corona-Belastung haben deutlich weniger Gruppen die erste Vereinsrunde geschossen. Wie sich dieser Rückgang auf die Verteilung der Quotenplätze für die Hauptrunden im nächsten Jahr auswirken wird, bleibt abzuwarten. Im Gesamtinteresse vom Berner Schiesssport sind hier die Vereinsführungen aufgerufen, künftig möglichst viele Gruppen zur Teilnahme an dieser ersten Runde der Gruppenmeisterschaft zu bewegen.

Der Freitagabend wartete mit der grossen Herausforderung wechselnder Lichtverhältnisse für das Feld E auf; von grellem Sonnenlicht in den frühen Abendstunden wechselte die Sicht allmählich auf die von Schützen nicht sehr geschätzte Fleckbeleuchtung. Gegen Schluss zeigten sich die Scheiben aber wieder in gleichmässiger Beleuchtung ohne grellen Sonnenschein.

Die Militärschützen Guggisberg waren mit 3 Gruppen vertreten im 21 Gruppen umfassenden Teilnehmerfeld der Kategorie E. Bemerkenswert ist dabei, dass zwei dieser drei Gruppen mehrheitlich mit Jungschützen besetzt waren. Und ebenso bemerkenswert ist das Gesamtergebnis: alle drei Gruppen sind für die Hauptrunden qualifiziert. Dies kann und soll als leuchtendes Beispiel genommen werden für alle Vereine, wie mit grundsolider Basisarbeit im Nachwuchsbereich und mit der Integration von Jungschützen im Vereinsleben einerseits eine gute Altersdurchmischung mit entsprechenden Zukunftsaussichten erzielt werden kann und wie andererseits der sportliche Erfolg auch von unseren Jüngsten mitgetragen wird, wenn man sie nur machen lässt. Auch hier ein grosses Dankeschön an die Guggisberger Vereinsführung. Wer aber genügend Insiderwissen hat im MSSV, wird wenig überrascht sein, dass die beste Guggisberger Gruppe im Sandwich zwischen den Schützen Rüscheegg 2 und Schützen Rüscheegg 1 auf dem Podest steht. Auch die Rüscheegger Schützen können immer wieder die Früchte des Erfolgs ernten nach jahrelanger, erfolgreicher Vereinsführung mit klaren sportlichen Ambitionen.

Das Feld D nahm den Wettkampf am Samstagmorgen bei trockenem und etwas bewölktem Wetter in Angriff. Hier waren die Schützen von Mühlethurnen-Lohnstorf mit 3 Gruppen bestens vertreten im Teilnehmerfeld von 23 Gruppen. Die Qualifikation für die Hauptrunden schaffte dann aber nur ihre 3. Gruppe. Das Podest belegten die Schützen Schwarzenburg vor den Sportschützen Wolfacker und den Belp-Schützen 1. Neben einer Doppel-Qualifikation der Belp-Schützen und der Schützen aus Seftigen sind auch hier unter anderen die Rüscheegger und Guggisberger Schützen mit je einer Gruppe für die Hauptrunden startberechtigt.

Der Samstagnachmittag war dann bei wieder strahlendem Sonnenschein und sichtlichen Windturbulenzen für das Feld A mit insgesamt 15 teilnehmenden Gruppen reserviert. Auch hier traten die Guggisberger Schützen mit 3 Gruppen an, und auch hier waren die Rüscheegger Schützen nach

spannendem Wettkampf ganz vorne in der Rangliste positioniert. Zusammen mit den Schützen Belp und den Sportschützen aus Vechigen besetzten sie hier das Podest. Bemerkenswert: auch im Feld A ist Guggisberg mit einer Gruppe für den Start in den Hauptrunden qualifiziert.

Es tat gut zu spüren, wie sich die Schützenfamilie wieder erfreuen kann an geselligem Beisammensein. Ein bunt durchmisches Teilnehmerfeld von Frauen und Männern, von erfahrener Reife und stürmischer Jugend, von sehr Ambitionierten und Genügsamen traf sich im Wolfacker zu einem regionalen Saison Höhepunkt und wird sich mit Freude an einen sehr gut organisierten Anlass mit hochstehendem Sport zurück erinnern. Herzliche Gratulation an die Rüscheegger Schützen und die Militärschützen Guggisberg, die in allen drei Kategorien an den Hauptrunden teilnehmen können, und herzliche Gratulation an alle anderen Gruppen, die sich ebenfalls für die Hauptrunden qualifizieren konnten. Vertretet den Berner Schiesssport würdig in den nationalen Runden! Es macht Spass mit Euch zusammen den Schiesssport zu geniessen.

Stephan Weber